
 

「新型コロナ」仕様の配席にしてあります。 

 

  

提案理由説明を行う内田健二理事長。 

 

質疑の様子（猪上優彦理事）。写真後方は，池田光子監事。 

 

  

質疑の様子（川本博也理事）。 

 

  

 質疑の様子（藤井紀子理事）。 

 

 

質疑の様子（迫田勲理事）。 



 

 質疑の様子（原田照美理事）。 

  

質疑の様子（下村重圓理事）。 

 

 

 土地利用計画について説明する澁川公宏営繕課長。 

 

 当法人の理事会では，挙手で採決をしています。 

 

 


